
 

 

 

 

 

宇部市の人口推計では、あと４０年で１０万人を割るとの予測があります。こ

の４年間、議会の役割を考えるとき、その一つのキーワードが 

       未来志向 です。 

執行部はより多くの施策を実施したいと考えます。しかし、その施策が市民に

とって本当に良いことか、役に立つことかチェックするのが議会の役割だと思

っています。今が良くても、未来の人には良くないことが多くあります。これ

からもたくさんの人の意見を聴き、多くの事例を調べ、考え、正しい判断をし

ていきます。 

 

議会のもう一つの機能が、施策の提案です。 

人口減少を防ぐための少子化対策は必要ですが、現実的には人口減少を防ぐこ

とは難しいと考えています。 

したがって、今以上の 

    人口減少に対応する着実な施策の実行が必要です。 

◎ 市民福祉の向上のため 

 ▽ 人口減少に対応したまちづくり 

・宇部市公共施設等総合管理計画の着実な推進 

  ・立地適正化計画の実効のある立案 

 ▽ AI・ICT教育の充実 

 ▽ スマート農業への取り組み 

 ▽ 小中一貫・義務教育学校の推進 

 ▽ コミュニティーの充実 

 などを実行していきます。 

 

着実な施策の実行の過程で、大きなチャンスが巡ってくると思います。 

 柔軟な発想で、時代の変化に対応した取り組みを展開していきます。 

 あなたの思いを市政につなげます。 

あと２年で市制１００周年 

次の１００年に宇部市は？ 



 


